

Petersberg, 1. Januar 2024

Polizeichor – Nachrichten 04/2023 Oktober - Dezember 2023

Liebe Mitglieder und Freunde des Polizeichors Fulda,

das traditionelle Weihnachtskonzert in der Orangerie Fulda war sicher der musikalische Höhepunkt im letzten Quartal des Jahres 2023. Das neue Jahr beginnen wir mit einem Benefizkonzert am Sonntag, 7.1.2024 in Neuhoef und einem Gottesdienst für die lebenden und verstorbenen Mitglieder unseres Vereins im Bonifatiuskloster in Hünfeld am Samstag, 20.1.2024.

„Deutschland singt, Deutschland dankt“

Unter diesem Motte stand der Tag der Deutschen Einheit am 3. Oktober, den wir wieder zusammen mit den Schönstadt-Schwestern und vielen Gästen in Dietershausen feierten. Mit allen Anwesenden sangen wir Lieder wie „Im schönsten Wiesengrunde“ oder „Die Gedanken sind frei“. Nach einigen Reden, u.a. vom emeritierten Erzbischof von Bamberg Ludwig Schick, endete der offizielle Teil mit der Europahymne und der Deutschen Nationalhymne. Nachdem es stark zu regnen begann, stärkten wir uns erst mal am Kuchenbuffet. Danach erfreuten der Männerchor und der Kinder- und Jugendchor die Gäste mit einem kleinen Konzert im Eingangsbereich des Tagungshauses.

Mitgliederversammlung

Bei der Mitgliederversammlung des Polizeichores Fulda am 9. Oktober im Schützenhaus Petersberg standen neben den Berichten der Vorstandsmitglieder Neuwahlen des Gesamtvorstandes im Vordergrund. Reiner Deberle berichtete über einen Rückgang der Mitglieder. Derzeit habe der Polizeichor 178 Mitglieder – 66 Sänger, 32 Kinder und Jugendliche und 80 Fördermitglieder. Die Versammlungsteilnehmer wurden aufgefordert neue Mitglieder sowohl für den Männer- als auch den Kinder- und Jugendchor zu werben. Orgaleiter Jürgen Hucke berichtete, dass der Chor im vergangenen Jahr 17 Auftritte absolvierte. Für karitative Zwecke konnten 4800 € gespendet werden. Als neue Mitglieder im geschäftsführenden Vorstand wurden Wolfgang Keller als Geschäftsführer und Reinhold Henkel als Schatzmeister gewählt. Wolfgang Becker bedankte sich bei Reiner Deberle und Frank Richter mit einem Präsent für die langjährige gute Zusammenarbeit im geschäftsführenden Vorstand. Für 40 Jahre aktives Singen wurde Hans-Jürgen Rotter mit der Goldenen Ehrennadel des CVdDP und des Hessischen Sängerbundes geehrt. Abschließend bedankte sich Wolfgang Keller für das ihm entgegen gebrachte Vertrauen als neuer Geschäftsführer.

Eiserne Hochzeit – 65 Jahre – Ehepaar Nüdling

Unser ehemaliger Sänger Gregor Nüdling feierte mit seiner Frau Anneliese am 30. Oktober Eiserne Hochzeit in der St. Georg Kirche in Poppenhausen. Von der Empore aus gestalteten wir die Messe musikalisch mit. Neben den Liedern „Benia Calastoria, Die Himmel rühmen und Vater unser“ war das Lied „Wenn ich ein Glöcklein wär“, mit dem Sohn des Jubelpaares Gregor jr. als Solist, eine Besonderheit. Zu seiner aktiven Sängerzeit hat nämlich der Vater dieses Lied als Solist gesungen. Nicht nur für das Jubiläumspaar sondern auch für uns Sänger war der Gesang in dieser Kirche mit der tollen Akustik ein besonders Erlebnis.

70. Geburtstag unseres Sängers Robert Möller

Zur Feier seines 70. Geburtstags hatte uns unser Notenwart Robert Möller am Samstag, 18. November in die Kulturscheune Wisselsrod eingeladen. Gerne ist der Chor der Einladung gefolgt und hat Robert und seinen Gästen von der kleinen Bühne mit Liedern wie „Ihr von morgen“, „Abendfrieden“ oder „Der Wandrer“ Freude bereitet. Nach hervorragender Verköstigung sangen wir, auch zusammen mit den Gästen, noch einige Lieder in gemütlicher Atmosphäre.

Ehrenmedaille der Stadt Fulda für Wolfgang Heil

Mit der Ehrenmedaille der Stadt Fulda in Gold wurde unser Chorleiter Wolfgang Heil durch den OB der Stadt Fulda, Heiko Wingefeld, im grünen Zimmer des Stadtschlusses ausgezeichnet. Seit mehr als 40 Jahren ist Wolfgang Heil ehrenamtlich musikalisch aktiv. Ab 1984 war er Chorleiter des Gesangsvereins „Harmonie Rommerz“, 1986 war er zunächst Sänger im Polizeichor und ab 1994 Chorleiter. Den Dank und die Wertschätzung für das langjährige Engagement verband OB Wingefeld mit der Bitte und dem Wunsch, dass er dieses zusammen mit seiner Frau noch viele Jahre mit Freude weiterführen möge. Mitglieder des Vorstands nahmen an der Ehrung teil und brachten Wolfgang mit dem Lied „Das Morgenrot“ ein Ständchen.

Adventsandacht im Polizeipräsidium Osthessen

Die traditionelle Ökumenische Adventsandacht fand am Dienstag, 5. Dezember im voll besetzten großen Saal des Polizeipräsidiums statt. Mit „Hymne an die Nacht“ – Ludwig van Beethoven, „Whisper, whisper“ – Jay Althouse und „Old Time Christmas“ – A.G. Barker & Jarvis (SEK) gestalteten wir zusammen mit dem Ensemble des Landespolizeiorchesters die Andacht musikalisch mit. Anschließend war noch Gelegenheit zum gemütlichen Beisammensein bei Glühwein, Bratwurst und Kuchen auf dem kleinen hauseigenen Weihnachtsmarkt.

Weihnachtskonzert in der Orangerie Fulda

Am Samstag, 16. Dezember fand unser traditionelles Weihnachtskonzert in der Orangerie Fulda statt. Unter dem Motto „Jetzt kann`s Weihnachten werden“ wirkten neben dem Polizeichor, das „SEK“, der Kinder- und Jugendchor, das Bläserquartett des Landespolizeiorchesters Hessen sowie die Solisten Mara Hoppen und



Paul Seifert am Konzert mit. Der neu gewählte Geschäftsführer Wolfgang Keller begrüßte die Gäste und die zahlreichen Ehrengäste mit der Hoffnung, dass das Motto des Konzerts erfüllt werde. Ausführliche Berichte in der Fuldaer Zeitung und in Osthessen News lobten das vom musikalischen Leiter Wolfgang Heil „klug zusammengestellte und vielseitige Programm“. Eine sehr gute Licht- und Tontechnik, die begleitende Präsentation und die tolle Moderation durch Sabine Räth steigerten die Qualität

des Konzertes. Die Presse bestätigte „dass das Motto im Konzert erfüllt wurde“. Mit dem gemeinsam mit dem Publikum gesungenen und vom Bläserquartett begleiteten „O du fröhliche“ endete das gelungene Weihnachtskonzert.

Wir gratulieren

allen Mitgliedern und Freunden, die im Berichtszeitraum Geburtstag feiern bzw. feierten.

60 Jahre

Wolfgang Keller
Jürgen Müller

70 Jahre

Robert Möller

75 Jahre

Hans-Jürgen Rotter

80 Jahre

Oskar Weber

Helmut Neumann

85 Jahre

Helmut Arnold

Wir trauern

Am 8. Dezember 2023 verstarb unser aktiver Sänger Ernst Klug plötzlich und unerwartet im Alter von 88 Jahren. Seit 1987 war Ernst Sänger im 1. Tenor. Er verpasste fast keine Probe und keinen Auftritt. Wir vermissen ihn und werden ihm einen ehrendes Andenken bewahren.

Neujahrswünsche

Allen Mitgliedern und Freunden sowie ihren Angehörigen ein glückliches, gesundes und erfolgreiches neues Jahr!